

Von Bettina Winkel

26. Oktober 2021, 19:15

ST. MARTIN DER RHEINBOGEN #LICHTAN





SEELSORGEEINHEIT DÜSSELDORFER R

WWW.MEINEGEMEIN.DE

St. Martin feiern wir am liebsten mit Euch/Ihnen gemeinsam und ab nächste Woche starten wir unsere Aktion #LICHTAN und jeder, der Lust hat, kann mitmachen. Überall. Einfach eine oder mehrere Laternen in ein Fenster hängen, welches zur Straße hin zeigt und diese mit Lichterketten oder LED-Teelichtern zum Leuchten bringen. Nun können große und kleine abendliche Spaziergänger die tollen Laternen bestaunen. Der heilige Martin, der dieses Jahr wieder die Martinszüge begleitet, wird sicher glücklich sein über leuchtende Grüße in den Fenstern. Auch im Pastoralbüro wird das Fenster zur Burscheider Straße leuchten, denn wir hängen die Laternen auf, die wir in der Corona-Pandemie von den Kindern der Kita St. Maria Rosenkranz geschenkt bekommen haben. Los geht's, holt die Laternen vom Speicher und macht mit uns #LICHTAN. Wer mag, fotografiert sein Laternenfenster und sendet uns das Bild per PN oder Email an buero@meinegemein.de - und an St. Martin zeigen wir dann anhand der Bilder hier auf Facebook und Instagram , wie sehr der Rheinbogen leuchtet.

Und ganz wichtig: Bitte weitersagen - damit der Rheinbogen schön leuchtet.